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Beitrag von „hacklberry“ vom 6. Dezember 2018, 16:51

Ich bin ja mal gespannt wie lange das "Provisorium" jetzt herhalten muss und wann die Stadt ne
Lösung für die Hallenthematik findet. Wahrscheinlich auch bis das Zelt kurz vorm Einsturz steht.
Beim BBZ hat ja auch jeder gemerkt, dass da langsam mal was gemacht werden muss. Nur hat
das jeder schon vor 10 Jahren gesehen, außer der Stadt.
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